AOL on Tuesday unveiled a revamped music product with a Web-based store and subscription service offering audio and video streaming, programmed radio and downloads that can be transferred to compatible digital media players. 
The online division of Time Warner said AOL Music Now, part of its AOL Music service, is open to any online visitor and features more than 2.5 million songs and videos. 

AOL had, until recently, been a service available only to its Internet access subscribers. But this month its parent announced a change in strategy to open up AOL to more users with features such as free e-mail and a variety of Web services and content. 

It aims to drive revenue through lucrative online advertising dollars rather than Internet access fees. 

"It's available to anyone to come to the service and search for songs," said Amit Shafrir, president of AOL Music Now. "We have a huge online presence and won't have to spend tens of millions of dollars in marketing to attract users." 

AOL said digital media on the service can play directly from a Web browser without the need to download a standalone software application, as with Apple Computer's popular iTunes service. It is also compatible with Microsoft's PlayforSure compatible portable devices. 

Users will pay $10 to $15 a month for full access to AOL Music Now. AOL Radio with XM Satellite Radio service is also available for $4.95 a month. 

AOL bought Music Now last November from consumer electronics retailer Circuit City for an undisclosed sum and had run a preview edition in the months that followed.

ПЕРЕВОД:
AOL открывает музыкальный Интернет-магазин

Во вторник компания AOL представила модернизированный музыкальный продукт с Интернет-магазином и службой подписки, предлагающий потоковое видео (технология передачи видеоизображения, позволяющая просматривать его по мере поступления данных непосредственно из Сети, без предварительной загрузки всего видеофайла на локальный компьютер) и аудио, программируемое радио и файлы, которые можно скачать на совместимые цифровые медиаплееры.

Онлайновое подразделение Time Warner сообщило, что AOL Music Now (что в переводе означает «музыка сейчас»), часть музыкальной службы AOL, открыта любому онлайновому посетителю и насчитывает более 2,5 млн. песен и видеоклипов.

До недавнего времени сервис AOL был доступен только Интернет-подписчикам. Но в этом месяце его «родитель» объявил об изменениях в стратегии: открыть большему числу пользователей Интернета такие службы AOL, как бесплатный электронный ящик и множество веб-услуг и контента.

Цель AOL – получить прибыль, скорее, от доходной онлайновой рекламы, нежели от платы за доступ в Интернет.

«Музыкальная служба доступна всем: любой может воспользоваться ею для поиска песен,  – сказал президент AOL Music Now Амит Шафрир (Amit Shafrir). – Мы достаточно зарекомендовали себя в Сети, так что нам не придется тратить десятки миллионов долларов на маркетинг для привлечения пользователей».

По словам представителей компании AOL, цифровой медиаплеер можно прослушать прямо из веб-браузера, т.е. не нужно загружать отдельное приложение, как в случае с популярной системой iTunes от компании Apple Computer. Данный плеер также совместим с портативными совместимыми устройствами Microsoft под названием PlayforSure.

Для получения полного доступа к AOL Music Now пользователи должны будут заплатить от 10 до 15 долларов в месяц. Также за 4,95 доллара в месяц доступно AOL Radio с сервисом XM Satellite Radio («спутниковое радио»).

Компания AOL приобрела Music Now в ноябре прошлого года у фирмы Curcuit City, занимающейся розничной продажей электроники (сумма контракта не раскрывается), и запустила пробную версию через несколько месяцев после покупки.

